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WEEKLY COMMUNICATION
Rotary Club of Chiba-West

国際ロータリー第2790地区 第3グループ
千葉西ロータリークラブ

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　花　嶋　　　実　　　　　幹　事　川　城　孝　夫
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：https://www.chibawest-rc.net/

地区スローガン ： 「ロータリーを楽しみながら　世界で良いことをしよう」
クラブ方針 ： ～我々の生業は社会に奉仕する。～「世界平和をなすためにベストを尽くそう」

■ 会長挨拶 /花嶋　実 会長
　28 年前、1995 年（平成 7 年）1 月 17 日火曜日夜明け前 5 時 46 分阪神淡路大震災が発生、
6,434 人の犠牲者が出て自然災害の恐ろしさが東日本大震災とともに思い出されます。自然災害は
不意に起こります、不断の心がけが肝心です。
　本日は千葉西ロータリークラブ創立記念例会です。山本康昭パスト会長に卓話をお願いいたしまし
た。クラブ活動計画書の見開きにカラーで、バナーの写真があります。山本会員が作成したもので千
葉市の花「オオガハス」を図案化したものです、改めてご覧いただければ幸いです。
　千葉西ロータリークラブの創立は 1976 年（昭和 51 年）1 月 20 日に会員 35 名で誕生しました。
初代会長は特別名誉顧問であります大塚恵章様であり、スポンサークラブは新千葉ロータリークラブ
であります。
　昭和 51年の出来事は、モントリオールオリンピックでの体操男子団体 5連勝、ロッキード事件の「記
憶にございません」が流行語に、「およげたいやきくん」の大ヒット、土地の値段は現在の平均地価 777,600 円に対し当時
は 234,063 円（比較 30.1％）ちなみにバブルの時 1992 年は 1,954,888 円（251.4％）でありました。政治の段階では
田中角栄逮捕等波乱含みな年でありました。当時の私は 27 歳、税理士事務所で働きながら税理士になるための受験勉強
をしておりまして最後の独身を謳歌し比較的穏やかな年であったと回想しております。
　千葉西ロータリークラブは、あと 3 年で創立 50 周年を迎えます。50 周年実行委員会も立ち上がり、記念式典の日程、
場所等の選定に入っております。会員の皆様には50年の特別な節目として実行委員会にご協力をお願いいたします。
　また例会後、2 月 8 日から来葉する姉妹クラブ諸行事について日程役割分担等の合同委員会会議を予定しております。国
際奉仕委員会、親睦委員会の皆様及び各委員会委員長副委員長を参加のお願いをしておりますが、この事業におきまして
は全員の参加を予定しているところでありますので、会議メンバー以外の皆様も時間の許す限り参加をお願いいたします。
　山本康昭パスト会長様にはご無理をお願いし本日の卓話をお引き受けいただきました。誠にありがとうございました、ど
うぞよろしくお願いいたします。
　簡単ではありますが、本日の会長挨拶とさせていただきます、ありがとうございました。

■ 四つのテスト/ 宮川忠士 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　小川智之 様

■ 委嘱状授与
 ・海寶勘一 会員　RLI 実行委員会委員

■ 幹事報告
 ・第 3・第 4グループ合同インターシティ・ミーティング
2 月17日（金）13:30 点鐘　京成ホテルミラマーレ
ゲストは印象行動学の第一人者、重太みゆき氏です。全員登録ですのでご予定を宜しくお願いします。
 ・会員手帳の校正
事務局より原稿が届いていると思います。最終変更は明日18:00までにお知らせください。
姉妹クラブ来葉へ間に合うように完成をさせます。ご協力を宜しくお願いします。
 ・千社札の配布
新年初例会へおいでいただきました三遊亭好二郎様より、千社札を頂きました。当日の持ち合わせが少なく
郵送くださいました。25枚ほどございますので、御希望の方は事務局へお申し出ください。
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■ 創立記念卓話　クラブ創立記念日にあたり　山本康昭 会員
　私が当クラブに入会したのが1983(S58)1.25 ですから、今月で40年を迎えます。
　私の紹介者はフルヤマ薬局の会長で、地元の法人会の支部長だった古山喜一氏で、入会時の会員は 73
名ほどだったと記憶しています。
　現在使用のメールボックスの最右翼の近辺だったのが、現在は最左翼の三番目になって時代の移り変わり
を実感しています。
　例会場は千葉駅前の再開発ビルで話題のビックカメラの入ったビルの前身、ニュー千葉ビルの最上階の中
華レストラン「ピーコック」でした。
　初めて出席した時に感じたのは、とにかく会員の多さと、比較的年配者で個性豊かな人が多かったという感想です。
　現在の新入会員の方も感じるのではないかと思いますが、例会のスタート時にロータリーソングを歌うのには、大いなる
違和感を覚えましたし、例会中に発言されるロータリー用語の聞きなれない響きには、このままついてゆけるのか不安をお
ぼえた記憶が今なお鮮明です。
　それと会員の三大義務の一つ、例会の出席義務の履行を強く言われたのが印象的でした。
　所用で例会に出席できなかった場合、前後一週間以内に他クラブの例会への出席が義務づけられており、会員として必ず
守ることを強く言われていたのが今でも記憶に残っており、現在のように緩くなった適用とは時代の隔たりを強く感じていま
す。
　他クラブへの例会出席と言っても、慣れない会員として他クラブへの出席はかなりの精神的負担であり、プレッシャーを感
じて、何としても自クラブに出席することを心掛けるきっかけとなりました。
　何事においても先輩会員からの指摘や説明は義務であるとの認識が現在よりかなりきつかったと感じています。
　当時から先輩会員として現在も在籍しておられるのは並木会員と津田会員しかおられませんが、入会当時は最若手として
の存在でしたから、先輩の指摘は絶対命令のように受け取っていたウブな会員であったのです。
　入会当時のクラブの会長は松本シリコンスチールの松本兼吉氏で、市内でも比較的大手の企業経営者でしたから、クラブ
の懇親会行事の折には東京から芸人を呼んで来たり、今は無くなってしまった高級料亭での宴会も、相当額自腹で負担なすっ
ていたとの記憶があります。
　何と言ってもクラブのボスは初代会長の大塚恵章氏で、何事においても氏のご意見を伺い指示を受けるという風潮に満ち
ており、JC出身者も多かったので、尚更その傾向が強かったと記憶しています。
　楽しかった記憶の真っ先に挙げられるのは、姉妹クラブの高雄北クラブとの交流でした。台湾への訪問は最初ではなかっ
たと思いますが、現地の方々との交流は印象深く、当時は日本語の堪能な会員が多く、言葉の上での不自由は感ぜずに交
流で、その後何十回となく訪問できたのが何よりの楽しみでした。
　そして強く印象に残るのが、当クラブから多くの子クラブ孫クラブを生んだことです。
　入会の翌年に初めての子クラブ千葉港ロータリークラブが誕生しましたが、私の紹介者の古山氏などは移籍されてしまい
ました。
　時代が好景気の背景もあったのでしょうが、次々に子クラブや孫クラブが誕生した当クラブの実績は地区としても誇れるも
のと申せましょう。
　私は公私にわたる親しい会員は少ないと自覚していますが、クラブライフを通じで会員同士の交流を深めておられる多く
の会員交流は、人生の宝であり、何よりの友人同士の交流と申せましょう。
　企業活動の一環として取られるのはあまり推奨できませんが、企業活動を推進する上で大きな力となることは事実です。
　私はロータリー活動の中でも米山記念奨学生への募金活動に最も意義を感じて現在まで取り組んできましたし、今後も重
要な位置を占めるものと感じています。
　日本を正しく理解してもらい、将来の日本との懸け橋となってくれる奨学生の存在意義こそは大事だと確信しているから
です。
　最後に皆さんも会員間の交流を大いに深めてクラブライフを充実させてください。
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クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】 花 光 和 久 【副委員長】 島 田 　 悠 【委員】 真 野 匡 章  *荘 司 芳 樹  *高橋健一郎
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■ 姉妹クラブ来葉諸行事
2/8 水
　　　09:30　NTT千葉支店前　出発
　　　11:00　釜山鎮RC成田空港ターミナル①出迎え
　　　　　　　PUS-NRT 08:05-10:10 BX111⇒成田山散策へ
　　　12:15　高雄北区RC成田空港ターミナル①出迎え
　　　　　　　KHH-NRT 07:00-11:25 BR108⇒昼食会場へ
　　　13:00　昼食「若松旅館」 成田山散策
　　　15:00　三井ガーデンホテル千葉チェックイン
　　　18:30　ウェルカムパーティー「東天紅」
　　　21:00　閉宴
2/9 木 姉妹クラブとの親睦旅行
　　　08:30　三井ガーデンホテル千葉ロビー集合
　　　10:00　マクセルアクアパーク品川散策
　　　13:00　品川「船清」
　　　　　　　屋形船にて東京湾クルーズ＆昼食
　　　16:30　千葉帰着
　　　18:30　姉妹 3クラブ三国合同例会「東天紅」
　　　21:00　閉宴
2/10 金
　　　07:40　ホテルロビー集合
　　　08:00　・高雄北区RC国内旅行へ　ホテルにて見送り

　・釜山鎮RC成田空港へ見送り
　　　　　　　　NRT-PUS 11:05-13:30　BX111
2/12日
　　　10:30　高雄北区RC成田空港ターミナル①見送り
　　　　　　　　NRT-KHH 12:25-15:45 BR10

2 月プログラム
 ・ 7日　クラブフォーラム 国際奉仕委員会主催
 ・14日⇒ 9日（木）姉妹三クラブ合同例会 東天紅 18:00 点鐘
 ・21日⇒17日（金）第3・4合同インターシティミーティング 京成ホテルミラマーレ
 ・28日　ゲストスピーカー 千葉市立検見川小学校 校長 青木雅之 氏

1 月プログラム
 ・ 3日　休会（定款により）
 ・10日⇒夜例会へ変更新年例会「新春寄席」18:00 東天紅
 ・17日　創立記念例会　会員卓話　山本康昭会員
 ・24日　会員増強オープン例会
 ・31日　休会（定款により）
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1月24日（火）
　クラブフォーラム
　会員増強・退会防止委員会担当
　ゲスト卓話  梶原　等 パストガバナー
12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅
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 ニコニコBOX
 ・山本…記念例会で卓話をさせて頂き、感謝です。
 ・花嶋…創立記念例会卓話、山本パスト会長ありがとうございました。
 ・足立…先日、中小企業診断士の二次試験に合格いたしました！！今年もよろしくお願い申し上げます。
 ・小松…山本会員の卓話、学ぶところが多くありがとうございました。

チーバくん

ちばＳＤＧＳパートナー  111号

■ 委員会報告
 ・国際奉仕委員会
高雄北区 RC との子弟交流事業（送り出し）参加者を募集しております。1994 年から始まったこの事業、
コロナやその他感染症で途絶えたこともありましたが再開します。
3月29日（水）～ 4月1日（土）2名募集　費用等は後日連絡いたします。
ご参加をお待ち申し上げております。

 ・親睦活動委員会
三ヵ国姉妹クラブ来葉の中日、2 月 9 日（木）に姉妹クラブとの親睦旅行を企画いたしました。アクアパー
ク品川水族館と屋形船での遊覧です。
一人でも多くの方のご参加をお待ち申し上げております。宜しくお願いします。
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